

Fecha: 04-02-2026
 Medio: El Ovalino
 Supl.: El Ovalino
 Tipo: Noticia general
 Título: Sala veterinaria municipal realizó más de 4 mil atenciones durante 2025

Pág. : 5
 Cm2: 606,7
 VPE: \$ 695.902

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Sala veterinaria municipal realizó más de 4 mil atenciones durante 2025

Un positivo balance realizó el equipo de profesionales de esta área, que permite atender a gran cantidad de mascotas, lo que significa un ahorro importante para las familias beneficiadas. Para este año se espera superar esta cifra y alcanzar las 5 mil atenciones.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Más de 4 mil atenciones realizaron los profesionales de la Sala Veterinaria Municipal de Ovalle durante 2025. Esta intervención pertenece al Departamento de Medio Ambiente y la Oficina de Tenencia Responsable de Mascotas, apunta al fortalecimiento de la salud animal, la educación comunitaria y el control de la sobre población de perros y gatos en la comuna.

En lo específico, durante el año pasado, se realizaron 4.064 atenciones médicas veterinarias dirigidas a caninos y felinos, incluyendo consultas médicas, atenciones de urgencia, tratamientos específicos y procedimientos clínicos, contribuyendo directamente a mejorar la calidad de vida de las mascotas de la comuna.

En lo que respecta, en materia de control reproductivo, se realizaron 1.730 esterilizaciones gratuitas, financiadas íntegramente con recursos municipales. Estas intervenciones beneficiaron tanto a mascotas con tutor como a animales sin dueño, e incluyeron el apoyo permanente a 10 fundaciones animalistas que trabajan colaborativamente con el municipio. Asimismo, se priorizaron casos sociales de alta vulnerabilidad, tales como personas en situación de calle, adultos mayores, personas con problemas de adicciones y familias con sobre población de animales en sus hogares.

Además, el equipo profesional desarrolló seis operativos de bienestar animal en terreno, alcanzando 548 atenciones, donde se efectuaron servicios de vacunación, desparasitación e implantación de microchip, acercando la atención veterinaria a distintos sectores de Ovalle.



En lo que respecta, en materia de control reproductivo, se realizaron 1.730 esterilizaciones gratuitas, financiadas íntegramente con recursos municipales.

CEDIDA

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, señaló que "el bienestar animal es una prioridad para nuestra gestión. Sabemos que muchas familias consideran a sus mascotas como parte de su hogar, por eso seguimos fortaleciendo este servicio municipal, con atención, esterilizaciones y educación para una tenencia responsable".

Por su parte, el encargado de la Oficina de Medio Ambiente, Eduardo Fuentealba, destacó que "este trabajo no solo impacta en la salud de los animales, sino también en la salud pública y en la convivencia de nuestros barrios, por lo que seguiremos ampliando la cobertura y el trabajo en terreno".

En tanto, la encargada de la Sala Veterinaria, María de los Ángeles Barrios, indicó que "detrás de cada atención hay un equipo profesional comprometido con entregar un servicio digno y de calidad, priorizando casos sociales y promoviendo el cuidado responsable de las mascotas".

En el ámbito normativo, el municipio de Ovalle realizó 42 fiscalizaciones en el marco de la Ley de Tenencia Responsable de Mascotas y la Ordenanza Municipal, trabajo coordinado con Carabineros, PDI y fiscalía, enfocado en resguardar el bienestar animal, la seguridad pública y la convivencia responsable.

Otro eje relevante fue la Feria de Adopción Municipal, desarrollada todos los sábados en la alameda de Ovalle, instancia que permitió que 250 perros y gatos encontraran un hogar definitivo, promoviendo la adopción

responsable y la disminución del abandono.

Para el presente año, el municipio proyecta ampliar significativamente su cobertura, destacando la ejecución del Proyecto de Esterilización SUBDERE, que contempla 5.000 nuevas esterilizaciones. A esto se

suma el trabajo conjunto con la fundación internacional Humane World for Animals, operativos educativos mediante el Aula Móvil, la continuidad de atenciones veterinarias en terreno y la planificación de insumos para asegurar la correcta ejecución de las prestaciones.

CARTELERA
CINEMARK™
Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle


Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
 Cierre después de la última función.
 (Horarios de trasnoches e refiere a todas las películas que comienzan después de las 23.00 hrs.)
 *Los horarios están sujetos a modificación.